

Rottach - Eggen, 23. VIII. 1950.

Mein liebes Mütterle u. Fekem!

Iuer lieber Brief vom 20. August u. Fe's Karte vom 19. kamen gleichzeitig mit Vater's Karte bei mir an. Ich würde direkt mit Post überschickt! Und danke auch vom Herzen dafür. Mir hat alles natürlich sehr interessiert von eurer letzten Waise und ich finde mich sehr bis wir uns genauer dann alles mündlich erzählen können. - Welt, daß der Specht so unglücklich war u. Du, l. Fe, einen verunglückten Abschluß im Leopold hattest.

Hier sehr, sehr gutes Wetter. Morgens geht es immer zum Baden, wo ich verübe Bibi schwimmen u. Marina u. jungen Flatspringer beibringen. Dann wird gerücht u. vom Boot wird im Wasser getopft. sehr vergnügli.

Gestern ist Herr Güterod nach München gefahren u. kommt erst heute Nachmittag wieder. Ich habe also die kleine Meute allein. Ich muß auch das mal mündlich erzählen. Es ist nicht unfreudig aber etwas unbefriedigend, weil halt keine der 3 recht folgt. Ab und zu klappt es so wie ich will u. ich könnte mich maneres ansehen, aber dann gilt's Heilbei u. Fekem u. lieber laß ich sie tun, was sie wollen - Morgen kommt Herr Güterod, dann wohl ein starker Wind.

Gestern merkte ich Mittags mit den Zeh eine schöne Wanderung mit Bekannten, einem alten Ehepaar mit 18 jährig Tochter (sie geht ins Hölchlein f. Klasse u. heißt Trize Lenz) Vielleicht kennst du sie, Fe? -  
Sehr nette Leute, mit denen wir alle uns

güt verstehen.

Gestern abend war elcarm auch noch brüder  
Abend" in der Pension. Ein Mann er-  
sahen mit einer Gneisberkornode u. machte  
voll Musik u. erzählte daswischen Witze.  
Ganz nette Stimmung u. viel gelacht wurde.  
Es sind einige einzelne Herrn hier, die  
sich ziemlich genötigt haben, die ich aber ab-  
fahren liess. Sie sind nicht so besonders

Abends wird sonst meistens Karten gespielt,  
mit großer Begeisterung.

Einige der Gäste machten auch die Tour nach  
Berchtesgaden u. Königssee über die Alpenstrasse  
u. kamen völlig begeistert zurück. - Das  
ist doch aber auch herrlich gewesen! Ich denke  
sich wieder ein all das Schöne gemeinsam  
erlebte zurück!

Vielleicht bin ich heute in einer Woche  
zurück. Ich weiß es nicht, wie es hier  
noch weitergeht. Herr Güterod wird das  
wohl entscheiden.

Hoffentlich habt Ihr es in Stuttgart nicht  
zu heiß! Im Garten ist es doch sicher  
schön.

Herzliche Grüsse an Vater, Elbi u.  
Frau Lich!

Besonders nur die herzlichsten  
Grüsse von  
Ihrer Krista